

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 11. Oktober 1845



Rathsprotokoll

zur Sitzung in Politicis am 11. Oktober 1845.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Rathsauskultant Neuber

Aus dem Referate des Hr. Mag. Raths Bleyer.

4797. Augenscheinscoönsprotokoll dto. 21. Juni 1845 in Betreff des beantragten Umbaues des Nebenstöckels im Exjesuitengebäude zum Zwecke der Aufnahme einer Kleinkinderbewahranstalt. Das mit kreisämtl. Auftrag v. 30. April d.J. Z. 5149 abgeforderte Gutachten unter Anschluß der Vorverhandlung dahin zu erstatten, daß das Nebenstöckel, welches sich zur Unterbringung einer Kinderbewahranstalt vollkommen eigne, samt Hofraum und Zwinger dem Vereine zur Errichtung einer Kinderbewahranstalt zur unentgeltlichen Fruchtnutzung gegen Ersatz der sich durch den Adaptirungsbau ergebenden Materialkosten für den Fall der seinerzeitigen Auflassung des Institutes oder der Reklamirung des Gebäudes von Seite des ob. d. enns. Studienfondes überlassen werden solle, und daß, da die Zufuhr zum Hauptgebäude frei bleibt, der Bau in selben schon vollendet u. auch ein künftiger hiedurch ganz u gar nicht beirrt ist, auch in dieser Beziehung kein Hinderniß in Wege stehe.

Haydinger

Neuber Auskultant